

Ressort: Vermischtes

Psychologe: Mensch ist das größte Risiko in der Luftfahrt

Berlin, 31.03.2015, 13:40 Uhr

GDN - Der langjährige Lufthansa-Psychologe Reiner Kemmler hält den Piloten für den gefährlichsten Faktor an Bord: "Der Mensch ist das größte Risiko in der Luftfahrt. Nur fünf Prozent aller sicherheitsrelevanten Ereignisse sind auf technische Fehler zurückzuführen", sagte Kemmler dem "Stern".

"15 Prozent der Ereignisse hingegen wurden von Menschen ausgelöst und an weiteren 69 Prozent waren Menschen beteiligt." Gleichzeitig sei der Mensch aber auch der wichtigste Faktor an Bord. "Nur er kann unvorhergesehene Probleme bewältigen." Kemmler hat viele Jahre für die Lufthansa gearbeitet. Er baute 1989 die Abteilung für die psychologische Betreuung von Piloten auf und saß als Psychologe im Krisenstab der Lufthansa. Seit 2005 ist er selbstständiger Luftfahrtpsychologe.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-52305/psychologe-mensch-ist-das-groesste-risiko-in-der-luftfahrt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619